

“HE SIDO EL MÁS RESPETUOSO DE LAS NORMAS”

MARCELO EBRARD

MARÍA CABADAS

● El excanciller y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, aseguró que de todas las *corcholatas*, él ha sido el más respetuoso de las reglas que fijó para designar a su coordinador para la defensa de la Cuarta Transformación.

“Yo he sido el más, o de los más, respetuosos de las normas que se han fijado, he procurado hacerlo así. Lo que estamos pidiendo al Consejo General de Morena es que se garantice lo que ya se firmó, pero eso ya lo dije, ya lo he dicho varias veces”

Subrayó que ha habido “campeonato de acarreo”. ●

